

Maldonado: preocupantes hallazgos de bacterias fecales en playas, pero la Intendencia garantiza su seguridad para el baño

Principal



| | |
|------------------------|---------------------------------|
| Publicada el: 09/11/24 | Visitas: 161 |
| Comentarios: 1 | Ver comentarios |
| Votos: 127 | Puntaje: 3.6 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/maldonado-preocupantes-hallazgos-de-bacterias-fecales-en-playas-pero-la-intendencia-garantiza-su-seguridad-para-el-bano_7832.php



Principal

Maldonado: preocupantes hallazgos de bacterias fecales en playas, pero la Intendencia garantiza su seguridad para el baño

Maldonado: alarmantes descubrimientos de bacterias fecales en las playas, aunque la Intendencia asegura que son seguras para bañarse.

Estudio Revela Presencia de Bacterias Fecales en Playas de Maldonado

Un reciente estudio realizado por el Centro Universitario Regional Este (CURE) y el Instituto de Investigaciones Biológicas Clemente Estable ha puesto de manifiesto la presencia de bacterias fecales en la arena de playas cercanas a arroyos y pluviales del departamento de Maldonado.

Normativas y Evaluación de Riesgos

Bethy Molina, directora de Medio Ambiente de la comuna fernandina, explicó que la normativa vigente, así como los estándares establecidos por los ministerios de Ambiente y Salud Pública, indican que la evaluación de coliformes debe llevarse a cabo en el agua.

Esta medición es fundamental para determinar si el agua es apta para consumo, riego o baño.

“Si mido coliformes en el patio de mi casa y tengo una mascota, también encontraré coliformes; eso no implica un riesgo sanitario”, aclaró la jerarca.

Análisis Periódicos de Calidad de Agua

Molina subrayó que la comuna, en colaboración con el Ministerio de Ambiente, realiza análisis periódicos que garantizan la calidad del agua en las playas. Los resultados de estos estudios aseguran que el agua es apta para el baño.

Diferencias en Sistemas Pluviales

La directora también enfatizó las diferencias existentes entre los sistemas pluviales de Montevideo y Maldonado.

Montevideo cuenta con un sistema unitario que combina saneamiento y pluviales, mientras que Maldonado opera con un sistema binario.

Este último minimiza el riesgo de contaminación del agua tras las lluvias, lo cual es un aspecto importante a considerar en la gestión ambiental del departamento.

Fuente: Telenoche

Imágenes

MALDONADO: PREOCUPANTES HALLAZGOS DE BACTERIAS FECALES EN PLAYAS, PERO LA INTENDENCIA GARANTIZA SU SEGURIDAD PARA EL BAÑO

onado preocupantes hallazgos de bacterias fecales en playas pero la intendencia garantiza su seguridad para el

Tags

diferencias, calidad, estudio, maldonado, ambiente, departamento, pluviales, fecales, presencia, directora, bacterias, coliformes

Noticias relacionadas

4.0 * *Alertan sobre la falta de una normativa que regule el servicio de guardavidas en las playas y piscinas de Salto*

3.6 * *Conflicto entre Martín Lema y la Intendencia de Montevideo por el colapso del colector cloacal*

3.6 * *Pedro Bordaberry presenta a Gabriel Gurméndez como su candidato destacado para la Intendencia de Maldonado*

3.8 * *Ministerio de Ambiente presenta ambicioso proyecto habitacional en la franja costera de Maldonado*

4.4 * *Se formalizó el respaldo financiero para proyectos de agua potable y saneamiento en la región*

4.4 * *El martes 1º de octubre comienzan las inscripciones para la venta ambulante en nuestras playas*

3.9 * *Ciudadano argentino asegura haber hallado un tesoro oculto del siglo Xviii a orillas del arroyo Maldonado*

3.6 * *Blás: "La victoria del Frente Amplio en Maldonado significaría un doble retroceso para la región*

3.6 * *Maldonado se viste de fiesta: variada agenda de actividades para celebrar su día en todo el departamento*

4.1 * *Aumento alarmante en el consumo problemático de alcohol, cocaína y marihuana, revela el Observatorio de la Junta Nacional de Drogas*

Comentarios

Eugenio Robledo

09-11-24 12:12

No entiendo como pueden decir que no hay riesgo teniendo bacterias fecales en la arena. Al final, miden coliformes en el agua pero no en la playa. No suena muy confiable eso.

Categorías

Interior

aldea

Breves

básket

ciencia

Clima

columnistas

Cotizacion monedas

Cultura

Curiosidades

departamentales

Deportes

derechos humanos

díalogos

Economía

Empresariales

Empresas

Fútbol internacional

Fútbol uruguayo

Fúnebres

fútbol

General

género y feminismos

internacional

Internacionales

| |
|------------------------|
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de tecnología |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |